

魚釣り
2階では2日(火)に魚釣りのレクリエーションを行いました。釣糸の先には釣り針の代わりに



輪投げ
通所リハビリでは4日(木)に輪投げを行いました。利用者はそれぞれ5個の輪を投げて、引っ掛けた棒に示された点数の合計で競うのです。少しでもボーダーに近付こうと



ボランティア来訪
12日(金)は【夢姫太鼓】の方々が施設にご来訪され、ステージで勇壮な太鼓の演奏が始まると、会場となつた通所リハビリのデイルームだけでなく、1階の廊下全體にお腹に響くような迫力ある太鼓の音が響き渡りました。また、太鼓の演奏だけでなく、唱歌『ふるさと』や童謡『かたつむり』などの歌も、利用者と一緒に歌っていました。これまで太鼓を叩いたことがない利用者や職員は、演奏の方とのな

お手玉送り
2日(火)の通所リハビリでは、うちわを使ったお手玉送りのゲームに挑戦していただきました。利用者様は2つのチームに分かれ、テーブルの端の方から順に手にしたうちわを使ってお手玉を隣の方に渡して、どちらのチームが先にすべてのお手玉を送り終えるかを競うものです。

うちわの表面は滑りやすい材質のため、受け取る時や渡す時に落としてしまわないように、隣同士で息を合わせて慎重に受け渡していました。

磁石が結び付けてあり、魚の口元に取り付けられた金属クリップにくつ付けて釣り上げます。紐が長く磁石が大きく振れるためにしたうちわを使ってお手玉を隣の方に渡して、どちらのチームが先にすべてのお手玉を送り終えるかを競うものです。

うちわの表面は滑りやすい材質のため、受け取る時や渡す時に落としてしまわないように、隣同士で息を合わせて慎重に受け渡していました。

岐阜県加茂郡富加町夕田380番地
☎(0574) 54-13321

医療法人社団明星会

新聞



明星会新聞

岐阜県加茂郡富加町夕田380番地
☎(0574) 54-13321

して、前のめりの姿勢で投げられる方もいらっしゃいました。利用者の身体能力には差があることから、腕の力が弱い方は少し距離を近くするなどのハンデを設定いたしましたので、参加されたみなさんは楽しんでいただけたものと思います。



七夕飾り
7月7日の七夕に向けて、利用者様には短冊に願い事を書いていただき、用意した笹に折り紙や五色の短冊など飾り付けました。この七夕飾りに笹や竹が用いられる理由は、成長がとても早いから魔除けとして利用されるなど、古くから神聖なものとして扱われてきた

者様には強い殺菌力があり、古くから生命力の象徴とされ、またその葉には強い殺菌力があり、古くから魔除けとして利用されるなど、この短冊に書いていた願い事が天に叶うといいますね。

